

## **Acta 13/2022**

En la localidad de José Ignacio, el día 08 de septiembre de 2022, se reúne el Concejo del Municipio de Garzón y José Ignacio, siendo la hora 11:00.

Asisten: El señor alcalde Nazareno Lazo, los concejales titulares: Javier Falco, Diego Machado y el concejal suplente Miguel Menosse todos por el Partido Nacional.

En secretaría: la funcionaria Margarita Ruiz.

Se distribuye en formato papel, acta y orden del día.

Se aprueba el acta 12/2022 por unanimidad de los presentes.

### **Exposición del Alcalde.**

Comienza hablando sobre reparaciones que se deben hacer en una pasarela de madera de José Ignacio. Comunica de las modificaciones previstas en el Plan Operativo Anual, tema planteado con anterioridad y habla de la necesidad de adquirir luminarias principalmente destinadas a la localidad de La Juanita.

Las modificaciones previstas una vez aprobadas permitirían el financiamiento con los fondos de incentivo a la gestión municipal otorgados por OPP (Oficina de Planeamiento y Presupuesto).

El alcalde también manifiesta que se reunirá con el director de electromecánica Carlos Ximénez para ver detalles.

Menosse considera que la altura de las columnas y más precisamente la altura donde se coloquen los focos es algo muy importante para no entrar en conflicto con los vecinos. Entiende también que tres luminarias por cuadra serían suficiente, salvo algún tramo que puede necesitar alguna más.

El alcalde informa que se hicieron trabajos frente a la seccional de José Ignacio donde se acumulaba agua.

Da por finalizada su exposición.

### **Exposición de los Concejales.**

Toma la palabra el Concejal Javier Falco, comienza refiriéndose a la reforma realizada por Liga de Fomento de José Ignacio en la oficina donde se encuentran y desea se traslade el agradecimiento a la organización por su esfuerzo.

Plantea la posibilidad de hacer llegar formalmente el agradecimiento por carta.

Refiere también a que ha visualizado los últimos trabajos en caminería rural y consulta por zonas donde se está desplegando actualmente la cuadrilla.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el Concejal (S) Miguel Menosse, comienza refiriéndose al camino Saiz Martínez, considera que se encuentra en un estado muy peligroso de circulación.

El Alcalde manifiesta que se han realizado bacheos con balastro y cemento mientras se aguarda el recapado previsto para 2023.

Menosse por último informa que en un lugar donde se había establecido un basural y se debió instalar cartelería indicando la prohibición correspondiente; actualmente se encuentra limpio, demostrando el acatamiento de la población.

Da por finalizada su exposición.

Toma la palabra el Concejal Diego Machado, comienza agradeciendo los trabajos realizados por el Municipio a algunos de sus planteos realizados sesiones pasadas. Consulta por intervención en rotonda de José Ignacio cercana a museo, donde se quitaron plantas por parte de la empresa tercializada que realiza mantenimiento en áreas verdes.

El alcalde informa que el Municipio no ordenó ni autorizó intervención en ese lugar específico y sobre el tema mantuvo comunicación con el Capataz general Aispurú.

Machado consulta si los concejales pueden acceder a los por pliegos de esa licitación. El alcalde solicita hablar con la secretaría para que les pueda hacer llegar la información.

Machado considera que dentro del casco del balneario aún hay lugares donde se pueden realizar podas a fin de mejorar los sitios para estacionamiento en verano. Apunta a una mejor comunicación entre Municipio y Empresa contratada para este servicio. Consulta por reuniones pendientes y la necesidad de concretar una de ellas con Dirección de Higiene y con el Sr. Intendente.

La secretaria informa que el Director general se encuentra de licencia y que seguramente durante el mes de octubre pueda concretarse.

Machado desea dejar claro al Intendente departamental que no toda la comunidad de José Ignacio, ni el Municipio, responde a la organización Liga de fomento, y de existir un mal relacionamiento con una de las partes no puede afectar o perjudicar a las otras.

Machado entiende que se ha provocado una demora que no correspondería, en los trámites para la instalación de un destacamento de bomberos en La Juanita

Falco considera que no puede pasar que el expediente vuelva a una misma oficina varias veces, cuando el aporte económico es de privados y los trámites administrativos que le compete a la Intendencia deberían ser mecánicos para la situación referida.

Consulta por bacheo en Saiz Martínez y José Ignacio, manifestando que es importante prever estos trabajos antes de llegada la temporada de verano.

El alcalde informa que los bacheos que se hacen en el Saiz Martínez por parte del Municipio tienen poca durabilidad, debido al alto tránsito y lluvias. Sostiene que los arreglos que el camino necesita deben ser encarados desde la Intendencia departamental con el equipamiento necesario.

Respecto a los caminos de José Ignacio el alcalde informa que continuamente se están haciendo recorridas y algunas reparaciones.

-No se puede disponer de una retro permanente ni volcar un camión de asfalto en la vía pública para tener sumistro. El Municipio no tiene una cuadrilla para esto, y se depende de Maldonado.

Si hay pozos los tapamos con balastro igualmente, para que se pueda circular, siempre damos una respuesta en este sentido-

Machado considera que hay algunas calles que están muy bien pero otras con el paso de camiones han sido afectadas, y el Municipio debería realizar las gestiones correspondientes para encarar los trabajos con tiempo.

El Acalde responde que siempre este tipos de trabajos en los balnearios la Intendencia los dispone a partir de Octubre – Noviembre.

Hablan sobre calle Los Picaflores en José Ignacio que no se encuentra despejada en su totalidad en referencia al acceso a Padrón 27. Machado manifiesta que hay plantas puestas por privados sobre la vía pública, incluso con riego por aspersor.

Menosse entiende que puede realizarse el acceso al padrón por calle Las Gaviotas sin complicación alguna.

Consulta por nueva locación futura de oficinas del Municipio en Garzón.

La secretaria informa que el trámite se encuentra en Asesoría Jurídica y se prevé que por razones de plazos legales no se concrete de forma rápida.

Consulta por proyectos con estaciones de AFE.

La secretaria informa al respecto e indica que hay proyectos a nivel departamental con estaciones de AFE por tal motivo no solamente el Municipio de Garzón y José Ignacio está involucrado.

Machado consulta si llegó alguna notificación o información a trasmitir por desarrollo urbanístico en Garzón.

La secretaria informa que no han llegado notificaciones últimamente al Municipio que involucren a este fraccionamiento.

Consulta si ha existido respuesta de Higiene a comunicación cursada respecto a camiones de cemento.

La secretaria informa no tiene respuesta aún para trasmitir.

Consulta si se ha trabajado en el predio de Bomberos.

La secretaria informa que se sugirió esperar hasta se culmine con los trámites pertinentes.

Consulta por novedades respecto a denuncia por ocupación en vertedero La Juanita.

La secretaria informa que las actuaciones corresponden a Fiscalía. No teniendo novedades para trasmitir más que las expuestas de los trámites realizados.

Consulta si se realizó relevamiento de luminaria en la Juanita.

El alcalde confirma que ya se realizó un relevamiento, se marcaron puntos y se consultó a vecinos y a liga de fomento, dado que es un tema que genera conflicto porque hay quienes manifiestan que estas intervenciones con mayores luminarias impiden apreciar el cielo durante la noche.

Consulta por vehículos oficiales y lugar donde quedan estacionados al finalizar la jornada aquellos afectados al municipio.

El alcalde informa que se coordinó para que uno de los camiones chicos quede en dependencia de Dirección de Obras y Talleres para poder cumplir con la colaboración de traslado de enfermero a Garzón.

Propone delimitar juegos infantiles en José Ignacio por seguridad.

Refiere al reacondicionamiento de la oficina en Garzón expuesto por el Concejal Falco coincidiendo con el agradecimiento a la Liga de fomento.

Consulta por apertura de camino Eco-Chacras.

El alcalde informa que no se ha realizado aún, previo a realizarse debe mantener una comunicación con Dirección de Vialidad Rural por lo agreste del terreno.

Consulta si el proyecto ARUNA va a realizar plantaciones en la plaza de José Ignacio.

El alcalde informa que se acordó entre Liga de fomento y los representantes de ARUNA hacer una plantación únicamente en un cantero de la plaza.

Machado entiende que no es una decisión que le compete tomar a la Liga de fomento ni a ARUNA sino al Municipio. Agrega que el proyecto tratado por expediente y votado en sesión no comprendía la plaza de José Ignacio.

Falco considera que deberían presentar un proyecto con un bosquejo ordenado de lo que pretenden hacer para ser estudiado.

Por último Machado propone tener una cafetera para cuando se reciba invitados.

Da por finalizada su exposición.

Menosse comunica que se encargará personalmente para traer una cafetera en donación.

Siendo la hora 12:28 ingresa a sala el Sr. José Viroga

Se le da la bienvenida.

Viroga comienza haciendo un repaso de su historia de vida, comparte recuerdos de la época, las carencias que se tenía en las zonas rurales respecto a asistencia médica, los traslados para recibir educación, entre otras situaciones.

Manifiesta que le interesa ayudar a los demás como vocación de servicio por ello se pone a disposición del Concejo.

Machado aprecia la riqueza cultural e histórica que el invitado tiene para transmitir a los pobladores más jóvenes.

Siendo la hora 12:55 se retira el Sr. Viroga

Se habla de la celebración del primer casamiento en oficinas del Municipio y la secretaria explica los procedimientos.

Siendo las 13:00hs se retira el Concejal (S) Miguel Menosse.

Se trata Nota sobre modificación POA 2022.

Se trata propuesta de Canal 2 – Doblevisión San Carlos – Cable 8 Digital (Votan 3/3 Afirmativo)

**Se tratan los expedientes del día:**

2022-88-01-12791 – Cabrera Leticia y otra – Solicitud de autorización para baile familiar – 17 de setiembre 2022

2022-88-01-13924 – Arrillaga Alejandra y otra – Solicitud de permiso y colaboración con actividad recreativa.- (Votan 3/3 Afirmativo, aprobar la solicitud con las siguientes excepciones:

-No se aprueba colaboración con cama elástica y espectáculo infantil entendiendo que los elementos no se ajustan a la propuesta remontada de cometas.

-Se desea dejar constancia que se realizó una actividad recientemente en la zona con fecha 20 de agosto denominada “Actividad día del Niño”. La misma fue gratuita, abierta a la comunidad y contó con la colaboración de los elementos solicitados)

2022-88-01-13557 – Curbelo Paula, Propuesta para dictado honorario de talleres de danzas y expresión corporal en comunal La Juanita (Votan 3/3 Afirmativo)

2022-88-02-00445 – Junta Departamental – Planteamiento ref. Prevención del suicidio adolescente y reforma educativa.-

2022-88-01-13632 – Almeida María – obra nueva padrones 27-1068- y 27-1069

2022-88-01-04924 – Barrios Javier – sanitaria padrón 27-674-47

2022-88-01-03853 – Carlos Ott – Viabilidad de ampliación en padrón 27-000874-67

2016-88-01-04070 -García Carlos – Obra nueva decreto 3941/2016

2018-88-01-21517 – Mpio. Garzón – Boleta notificación 390286- padrón 371M32

2020-88-01-15875 – Aispurú José – Ampliación decreto 4026/2020

2021-88-01-07376 – Etchebarne Enrique – Obra nueva por decreto 40265

2016-88-01-09514 – Hanh, Ana – Ampliación decreto 3941/2015

Siendo la hora 14:15 finaliza la sesión.

  
NAZARENO LAZO  
ALCALDE  
GARZÓN Y JOSÉ IGNACIO

  
MARGARITA RUIZ  
FICHA 5584 -

